

校訓
真より深く
真理を追究する知性
美より広く
自然と人を愛する
豊かな情感
剛より強く
たくましい意志力を
培う健全な心身

**第72号**

福井市藤島中学校
PTA教養委員会
印刷 稲津写植印刷

入学式 平成28年4月

大きすぎる制服姿の入学式が、つい最近のことのように思います。今では、私の背丈を追い越し、大きく成長しました。中学校生活で得たたくさんの思い出を糧に、これからの方々を楽しみ、頑張ってくださいね。

ご卒業おめでとうございます。

《保護者より》

**3年生のみなさん、
ご卒業おめでとう
ございます。**

あっという間に過ぎ去った日々、
皆さんの歩みを振りかえってみました。

**福井市中学校
連合音楽会 平成30年6月**

連合音楽会当日に、会場で鑑賞することができました。心に響く演奏でした。歌詞やメロディーに素直な思いをのせ、のびのび歌っている3年生の姿に感動しました。

「自分の言葉に！行動に！責任を持て！他愛もない言葉で傷つく誰かがいるかもしれないって事を忘れるな！」うわべだけでなく、本質まで見極め個性や長所を認め合えば、SNSに縛られず声を掛け合うことができるから。

《保護者より》

**体育祭**

平成30年9月



終わってみたら、3年間はとても早かったなあと思います。たくさんの行事を経験してその中で一番印象に残っているのは、3年生の修学旅行です。自分にとつていい3年間でした。みんな、ありがとうございました。

《3年生より》

**社会貢献活動**

11/8

活動場所

あじさいロード、底喰川、新田塚駅、新田神社、八ツ島駅、福万公園、新田塚公園、上伏東公園、西藤公園、夕道公園、西藤島治水公苑、地蔵堂公園、西藤島保育園、白山神社、学校周辺あぜ道

活動内容

草取り、折れ枝の結束、公園のトイレ掃除、落ち葉集め、花壇の手入れ、ゴミ拾いなど



たくさんの
地域の方々の
御協力、
ありがとうございました。

PTA会長からの一言**「一年を終えて」**

PTA会長 瀬川裕司

早春の候、日頃は藤島中学校PTA活動に多大な御理解と、御協力をいただき誠にありがとうございます。早いものであとわずかで、会長職の任期を終える事となりました。振り返ってみると皆様の温かい御支援が大きな励みでした。会長という大きな仕事をいただき、微力ながら子どもたちの学校生活がより充実したものになるようにと力を尽くしてまいりましたが、活動に対し皆様の助けが唯一の支えであったことを痛感した1年間でした。PTAに関わってくださいましたすべての方への感謝の気持ちでいっぱいです。最後になりますが次年度の活動のさらなる発展を期待しまして、御挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

2年生職場体験

体験先紹介

医療・福祉
保育・教育
接客・販売
その他

福井総合病院 福井厚生病院 エンゼル調剤薬局 他2件
西藤島保育園 文京こども園 他5件
めん房つるる明新館 8番らーメン堀ノ宮店
フラワーショップ蘭 (有)フナヤ 他17件
増田喜 福井市郷土歴史博物館 JR西日本福井駅 他10件

10/30 火

10/31 水



計46件の事業所にあせ話をしました。地元の体験先が多く、大変ありがとうございました。



今回の体験では、自分の職業選択に関する事や、社会に出て大切なことなどを学びました。病院では、医師や看護師、栄養士や理学療法士など、たくさん的人が協力していることが分かりました。



粉薬や塗り薬、水薬など、様々な調剤体験をしました。約1600種類の薬の名前や成分を覚えていて、知識と経験が必要だと思いました。不安を抱えてくる患者さんに寄り添うように接し、患者さんの健康・治療の向上を助ける薬剤師はかっこいいと思いました。



パソコンの入力や清掃などを体験しました。どの作業も一つ一つ素早く正確に行って、早く行動することが普段から大切だと感じました。簡単そうに見える仕事でも、毎日ミスなく行なうことは、とても大変だと思いました。



どんなお客様にでも笑顔で帰っていただくことができるよう、自分も笑顔で対応することが必要だと学びました。美容師は、技術だけではなくコミュニケーションも大切な職業だと感じました。

・芸術鑑賞教室・

日 時 平成30年10月10日(水)
午後13時30分～14時50分
場 所 藤島中学校 体育館


講演者

元大事MANブラザーズバンド
現大事MANブラザーズオーケストラ
ヴォーカル
立川 俊之 氏



今年度の秋の芸術鑑賞は、元大事マンブラザーズの立川俊之氏をお招きし、歌とトークで大きな時間を過ごさせていただきました。いろいろ準備等、大変ではありましたが、委員の方を始め、執行部の方々の御協力により、無事終了いたしましたこと、心より感謝申し上げます。



1年生 秋の校外学習 in 金沢

10/31 水

テーマ 「和・話・輪」の話

- 活動内容**
- 金箔貼り
 - 和菓子作り
 - 加賀八幡起き上がり
 - 締太鼓
 - 砂彫りガラス
 - 金沢市内班別行動



石川県観光物産館では、和菓子づくり体験をしました。ベテランの職人さんが、手元をモニターで映しながら優しく丁寧に教えてくださるので、初めて体験した人でも簡単に作ることができます。へらやふるいを使って、3種類の上生菓子を作ることができ、おみやげ1個と一緒に持ち帰ることができました。



砂彫りガラスで、自分だけのハンコを作りました。砂彫りとは、アイデア次第で、オリジナルの非常に面白いものをつくれるガラス工芸です。私たちは、ハンコに名前を彫る体験をしましたが、優しく係の人が教えてくださったので、班の仲間と仲良く楽しく体験することができました。

今回、金沢に行ってみて、福井との違いをたくさん見つけることができました。人の多さや信号待ちの長さ、町並みや風景の違いなど、たくさんありました。金沢の人たちはとても親切で優しいです。道に迷ったとき、近くにいた人に聞いたら、優しく正確に教えてくださいました。安心したし、うれしかったです。



金沢カタニでは金箔貼り体験をしました。まず、皿のデザインを決め、シールを貼つて布で拭き取ります。次に金箔を貼るのですが、ここがとても緊張しました。少しくらいすれても大丈夫とお店の方が言ってください、安心しました。最後にキラキラのラメをつけて完成です。とても貴重な体験をさせてもらったと思いました。

母親委員会

日 時 平成30年11月18日(日)
9:30～11:30

場 所 藤島中学校 多目的ホール

内 容 ズンバ体操

講 師 フィットネスインストラクター
江端 陽佳 先生



初めてズンバを行ってみました。ラテン系の曲に合わせて踊るので、楽しく踊れば良いかな、という感覚で取り入れました。結果、完璧には踊れませんでしたが、楽しく汗をかけました。あつという間に60分間が過ぎてしまいました。